

お花見インタビュー

愛犬のさくらと一緒に、歩いて登ってきました。山道は険しかったですが、桜が満開で登ったかいがありました！



坂出市から来た児玉さんと愛犬のさくらちゃん

職場の上司に勧められて、初めて紫雲出山に来ました。桜が本当にきれいで、来られてよかったです



愛媛県新居浜市から来た川上さん家族

紫雲出山は、島・海・空・桜の全部が入る写真が撮れるので3年前から毎年来ています



岡山県倉敷市から来た大西さん親子

25人でお花見に来ました。桜を眺めながら食べるお弁当は「最高」の一言に尽きます



まんのう町里山登ろう会の皆さん

地域のチカラも大活躍

「三豊市がにぎわってくれるためなら、大浜自治会で駐車場の誘導係を引き受けました。地元の私たちにとって紫雲出山は、遺跡としても注目される自慢のスポットです。たくさんの方が来てくれて嬉しいです」

▶「いつてらっしゃーい！大きく手を振りバスを見送ります」

大浜自治会長 森 伸男さん



①山頂から瀬戸内海の島々を見下ろすと目に入る絶景②中国からコスプレ撮影に来た5人組③山頂でひと休み④桜の木、大きいね！⑤満開を迎えた桜⑥歩道はまさに桜のトンネル⑦展望台は、カメラを構える人でいっぱい⑧⑨第2展望台から見える景色⑩大浜漁港では桜マルシェを開催！⑪お花見日和とあってお弁当を調達する人もたくさんいました⑫桜の形のかわいいクッキーもありました⑬ピーク時には約2時間待ちになった山頂行きシャトルバス



紫雲出山 桜女のにぎわいレポート

ニューヨークタイムズに写真が掲載され（広報3月号参照）、桜の名所として一層注目を浴びた紫雲出山。3月30日から4月7日までの期間は、より多くの人が山頂へ登れるようシャトルバスを運行し、1万人以上の人が利用しました。市内外だけではなく、国外からも多くの人が話題のスポットを一目見ようと紫雲出山を訪れ、例年以上の盛り上がりを見せました。